

Kleine Anfrage

Abg. Milde (SPD)

Hannover, den 17. 3. 1983

Betr.: Lokaler Rundfunk

Nach einer Meldung der „Hannoverschen Allgemeinen Zeitung“ vom 10. 2. 1983 hat Ministerpräsident Dr. Albrecht erklärt, daß der Wunsch nach Lokalsendern unter anderem „aus den Rathäusern“ an die Regierung herangetragen worden sei.

Ich frage die Landesregierung:

1. Ist der Inhalt der Meldung zutreffend?
2. Wenn ja, „aus welchen Rathäusern“ ist der Wunsch nach Lokalsendern an die Regierung herangetragen worden?
3. Ist der Landesregierung bekannt, ob diesen Äußerungen „aus den Rathäusern“ Beschlüsse der jeweiligen Gemeindeorgane zugrunde gelegen haben?

Milde